



Morena revira, difunde pruebas de apoyo del PAN al abogado de “El Mayo”



El diputado de Morena, [Sergio Gutiérrez Luna](#) respondió a los señalamientos del PAN, fuerza política que señaló a Morena por tener vínculos con Juan Pablo Penilla, abogado de “**El Mayo**” Zambada, esto al exhibir que Acción Nacional condecoró al experto en derecho.

“Hago públicos los documentos donde en la legislatura pasada, a petición de la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell. se le otorgó un reconocimiento a Juan Pablo **Penilla** Rodríguez, como Embajador Internacional por la Paz”, publicó en redes sociales.

Cabe mencionar que, en el oficio firmado el 29 de junio del 2023, la legisladora del PAN, **Castell** solicitó a nombre de su bancada, un espacio para el foro “Excelencia Profesional”, mismo que tuvo lugar el día 26 de julio del 2023 a las 12:00 horas.

En el “Salón Legisladores” de la **Cámara de Diputados** fue galardonado [Juan Pablo Penilla Rodríguez](#), el ahora abogado de “**El Mayo**” Zambada que busca su repatriación.

¿Qué dice Morena en San Lázaro?

El diputado Arturo Ávila, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, definió a los documentos como un revés para el partido blanquiazul.

“Tremendo revés al cartel inmobiliario; perdón, al Partido [Acción Nacional](#), quienes le otorgaron a Juan Pablo Penilla Rodríguez reconocimiento como Embajador Internacional por la Paz. No veo comentarios de los hipócritas de Jorge **Romero**, Jorge Triana, Kenia López, Federico Doring y Damián Zepeda”, declaró.

[Morena revira, difunde pruebas de apoyo del PAN al abogado de “El Mayo”](#)